

Compte-rendu de l'Assemblée Générale du Foyer Socio Educatif du lycée d'Orsay en date du 30 septembre 2013, au lycée.

Présents :

Anne-Laure Belloc, élève de Première L
Coralie Ghacham, élève de PES3
Yoan Guéraud, assistant d'éducation
Sophie Guetta, proviseur adjoint
Didier Missenard, enseignant
Françoise Rossillon, conseillère principale d'éducation
Marie-Ange Tomi, proviseur.

Election du bureau

Le bureau actuel est reconduit à l'unanimité des présents :
Didier Missenard, président ;
Geneviève Ponsonnet, trésorière ;
Sophie Guetta, secrétaire.

Modification du règlement relatif aux subventions accordées par le FSE aux voyages et sorties.

A fins d'équité :

- les voyages scolaires seront subventionnés à hauteur de 1/35^{ème} du coût total du voyage ;
- les sorties scolaires ne générant pas de frais de transport (par covoiturage, ou par déplacements à pied, par exemple) seront subventionnées à hauteur de 20% des frais engagés ;
- les sorties scolaires nécessitant des frais de transport, les verront assumés par le FSE.

Le point sur les cotisations

Une forte baisse des adhésions a été de nouveau constatée, comme l'an dernier. Une somme de 3298€ a néanmoins été recueillie. La trésorerie du FSE étant encore correcte, il n'est pas envisagé à court terme de modifier la politique actuelle. Si la baisse s'amplifiait, il faudrait sans doute faire évoluer le fonctionnement actuel du Foyer. Une relance en direction des familles est envisagée, en collaboration avec le CVL, une fois ses délégués élus.

Activités des clubs

- Atelier Math en Jeans

Une vingtaine d'élèves de toutes classes participe aux activités, relayées par le blog de l'atelier.

- Atelier Musique

La salle de répétition est utilisée à ce jour par deux groupes de musique, chaque groupe comprenant 4 à 5 musiciens.

- Atelier Théâtre

Sept élèves participent à cet atelier, qui travaille cette année en autonomie. Une représentation est prévue au printemps. Une intervention ponctuelle d'un intervenant est évoquée.

- Club Danse

Les animateurs de ce club ont quitté le lycée, mais un nouveau groupe s'est reformé.

- Club Graf

La création d'un atelier de Graff est en cours d'élaboration.